

An alle Kundinnen und
Kunden vom Kommunikationsnetz Altnau

Altnau, 10.12.2020

Die KARO Kabelfernsehen Romanshorn AG pachtet das Kommunikationsnetz Altnau

Nach der an der Gemeindeversammlung vom 26. November 2020 beschlossenen Änderung des Reglements Kommunikationsnetz konnte der Gemeinderat mit der Karo AG aus Romanshorn einen Pachtvertrag abschliessen. Dieser beginnt am 1. Januar 2021 und endet frühestens am 31. Dezember 2050. Die Kundenverträge werden übernommen und die bekannten Produkte weiterhin von der Quickline geliefert. Folgend stellt die Karo Kabelfernsehen Romanshorn AG sich und ihre Dienstleistungen vor.

Wer ist die KARO Kabelfernsehen Romanshorn AG?

Die Karo Kabelfernsehen Romanshorn AG, kurz KARO ist seit über 30 Jahren der lokale Kabelnetzanbieter in Romanshorn, Salmsach und Uttwil und wie das Kommunikationsnetz Altnau ein Mitglied vom QLine Ostschweiz Verbund. Die Rechnungsstellung und der telefonische Support werden auch bei der KARO durch die QLine Ostschweiz AG erbracht.

In unserem Shop in Romanshorn beraten wir unsere Kunden und koordinieren unseren Techniker für den Einsatz bei unseren Kunden.

Mit dem modernen Kommunikationsnetz, basierend auf Glasfaser und Koaxialkabel, sind wir der erste Anbieter in unserem Versorgungsgebiet, welcher auf seinem Netz eine Internetleistung von 720 Mbit/s anbietet.

Was ändert sich, wenn Sie bereits unsere Kommunikationsdienste nutzen?

Da die KARO, wie auch das Kommunikationsnetz Altnau im QLine Ostschweiz Verbund sind und die Quickline Produkte auf Ihrem Versorgungsgebiet anbietet, gibt es keine Änderungen für Sie. Ihr ABO Vertrag mit der QLine Ostschweiz ist weiterhin gültig und die Endgeräte bleiben bestehen. Selbst die Bankverbindung wird sich nicht verändern.

Die ABO Beratung im Gemeindehaus wird neu durch unseren Shop in Romanshorn ausgeführt und dabei wird bei Bedarf auch gleich ein Termin für den Techniker bei Ihnen in Altnau vereinbart.

Ihr Vorteil: Schnellstmöglicher Service Einsatz bei Ihnen zu Hause.

Besuchen Sie uns in unserem Shop in Romanshorn an der Alleestrasse 44 oder rufen Sie uns unter Tel. 071 463 28 28 an, wir sind gerne für Sie da. Mehr zu KARO erfahren Sie auf www.karoag.ch

Obwohl bereits heute an jedem Anschluss in Altnau eine Geschwindigkeit von 400 Mbit/s verfügbar ist, wird das Netz in Zukunft durch die KARO weiter modernisiert werden, so dass dieses auf dem neuesten Stand bleibt und für die Zukunft bestens gerüstet ist.

Freundliche Grüsse

Hans Feuz
Gemeindepräsident Altnau

Bruno Müller
Geschäftsleiter
KARO Kabelfernsehen Romanshorn